Journal N°4

2€

La gazette du petit sorcier

Rédacteur en chef : Elodie Mirow



Médiation équine p.2





## De l'art dans tous ses états p.8



Fabrication de beurre p.4



# Sport



## Médiation équine

Entre février et avril, nous sommes allés au poney pendant 7 séances à St Pierre chez Ludivine. Nous avons pris le bus pour y aller.

Nous avons brossé les poneys, cela s'appelle le pansage. Nous avons lavé les selles. Nous avons fait de la voltige (debout sur le poney, galoper ou trotter sur le poney, le super héros, le moulin, le toboggan, attraper des balles).

Nous avons joué à 1,2,3 Soleil à dos de poney.

Nous avons fait un parcours et une balade où nous tenions tout seul les rennes du poney. Nous prenions le goûter.

On a fait l'école au centre équestre aussi : nous écoutions des histoires, on a pris des photos d'abeilles, on a fait une abeille avec de l'herbe, des fleurs et du bois. On a fait un bonhomme avec le matériel sur place. Nous avons observé la nature avec des jumelles.

Merci aux parents qui nous ont accompagnés pour pouvoir faire tous ces ateliers.

Constant, Mathis et Jane

## Rencontre Radégouts

En mai, toute l'école est allée à Saint Calais faire une rencontre sportive des jeux de radégouts en bus.

Il y avait d'autres classes dont celle de maîtresse Stéphanie (ancienne maîtresse des petits de Courdemanche).

On a écouté l'histoire de radégouts.

Mathéo, Sacha et Rayan



#### Sortie orientation

En juin 2023, les élèves de l'école sont allés au Grand Lucé faire des jeux d'orientation comme le jeu de la ficelle, du cache-cache, des empreintes et le loup. Il fallait habiller le loup en trouvant les vêtements grâce aux flèches. On a joué avec les élèves de Villaines sous Lucé.



#### Mathéo et Mathis



#### **Sortie lutte**

En octobre 2023, les deux classes sont allés faire de la lutte au dojo du Grand Lucé. Il y a avait des jeux différents et d'autres classes.

Jules et Lya



### **Football**

Nous avons eu plusieurs interventions football où on a appris la conduite de ballons et fait des jeux par des clubs.

3 Léna et Mathis

## Projet protection animaux

#### Sortie à la ferme

En novembre, les enfants de l'école de Courdemanche sont allés à la ferme voir des vaches laitières et des tracteurs. Il y avait des veaux. On a eu des yaourts avec du lait des vaches. En classe, les GS CP ont fabriqué du beurre en secouant du lait ou avec la baratte.

« Il était très bon » indique Elina.





Raphaël et Elina

#### Visite du vétérinaire

En mars, on est allé chez le vétérinaire du Grand Lucé. On a regardé le chat. On a visité les salles, il y en avait beaucoup. Il y avait une salle pour les soigner, une salle avec des cages, une salle pour faire des échographies. On a parlé du métier de vétérinaire.

#### Visites des musées

En septembre nous avons visité le musée vert, on a vu des animaux morts empaillés, on a pu les toucher. On a vu les animaux de la Sarthe. Et ceux disparus.

En juin, on est allé au musée de Tessé, voir les animaux dans les peintures. On a aussi vu une momie.





#### Venue de la SPA

En septembre, la SPA est venue à l'école avec une petite chienne adoptée pour apprendre aux élèves à respecter les animaux. Ils nous apprirent à reconnaitre quand les chiens et les chats étaient contents, pas contents...

Elina

#### Venue du chien d'assistance

En décembre, nous avons eu la visite d'un chien d'assistance en famille d'accueil pour le début de sa formation. Elle n'a pas le droit de jouer à la balle. Elle sait déjà faire plein de choses comme ramasser les clés ou enlever les chaussettes. Bientôt elle ira à l'école des chiens pour devenir un chien d'assistance.



Léna, Lyzi

# Activités pédagogiques

### Visite du collège

En Avril, les GS CP ont été invités au collège pour écouter les 6èmes jouer des histoires en anglais comme le petit chaperon rouge, le loup qui voulait changer de couleurs et les trois petits cochons. Puis on a fait des jeux.

Paul, Rosa et Coline



## Semaine paralympique

La maman de Coline est venue avec les résidents du Foyer de vie de Saint Pierre du Lorouër.

Nous avons fait de la peinture, du poney, de la cuisine, des jeux. Nous avons appris le MAKATON, c'est une sorte de langage des signes. Ils ont mangé à la cantine avec nous.



Emilie, Léna et Lyzi

### Fête de l'Europe

Stéphan de la Maison de l'Europe est venu dans notre classe pour nous expliquer ce qu'est l'Europe.

Gesa est venue nous présenter l'Allemagne et Josep la Colombie.

Avec maîtresse, nous avons chacun fait une boite pour présenter un pays de l'Union Européenne. Nous avions chacun un pays différent. Dans cette boite nous avons mis le drapeau, la capitale, l'animal en danger, comment on dit bonjour.

Nous avons fabriqué notre drapeau avec les stylos 3D et maîtresse a fait quelques monuments avec l'imprimante 3D.

Nous avons fait la fête de l'Europe, nous avons invité les parents, nous leurs avons présenté nos boites et fait goûter une spécialité de notre pays.





Léane et Jane

## Remise de prix

On est allé au Mans au Lycée Touchard pour une cérémonie de remise de prix.

On a fait des dessins avec des couleurs.

Un dessinateur nous a appris à faire des dessins. C'était bien, on a bien aimé.



## Côté art

## Moi j'aime les loups, les chats...

Les GS/CP ont écrit une chanson avec Mathilde et Julien pour dire aux gens de protéger les animaux. On a fait un petit spectacle devant la classe des petits et on l'a chanté au carnaval.



Rayan et Rosa



#### **Notre livre**

Nous avons écrit un livre avec Pascale et les CE1/CE2 de l'école de Marçon. Il raconte l'histoire d'un personnage trop bizarre qui part faire le tour du monde et sauve plein d'animaux en danger. Notre livre va être imprimé.

Léane et Emilie

## Peinture de la cour et fresque

La cour de récréation a été peinte de plein de couleurs, c'est très joli. On a commencé une fresque avec Katia pour accrocher sur le portail. C'est une BD des animaux aux jeux olympiques.



Lyzi et Solène